

LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- *Morena a la baja con sus acciones*
- *Delfina ahora con la Función Pública*
- *Será una más, las mesas de transición*
- *Limites no se resuelven en manifestaciones*
- *Amonestación a Del Moral... ¡a toro pasado!*

... Se resquebraja el partido Morena...
... Desnuda el ex canciller, las intenciones del huésped de Palacio Nacional...
... Marcelo Ebrard exigió a Morena dejar de simular y tomar medidas ante el acarreo y operación de gobiernos y secretarías, en favor de Claudia Sheinbaum...

... Ya desgastó el proceso y las simpatías electorales vienen a menos...
... Una burla las asambleas informativas de las corcholatas... Proselitismo puro, y el INE, hace como que no ve nada...

... Con un chiste y una anécdota, el presidente López Obrador evade hablar sobre la desaparición de los cinco jóvenes en Lagos de Moreno, Jalisco...
... Luego aduce que, "en verdad, no oyó", cuando los periodistas le pidieron hablara del caso... Pero, hasta el siguiente día, asegura que no se burló de la suerte que corrieron los jóvenes de Jalisco... "No tengo por qué ofrecer disculpas a nadie", dijo tajante...

... Los libros de texto gratuitos, ¡van porque van!...
... Hasta diputados del mismo partido guinda, denuncian a Claudia Sheinbaum, por el uso de recursos públicos, acarreos y demás...

... Dizque políticos priistas, traidores a sus principios, declinando en favor Morena, para obtener prebendas y esconder pecados...

... ¿Eso quieren seguir teniendo los mexicanos como autoridades de un país?, donde un día se derrama sangre inocente... Y al otro día, ¡también!...
... Alguien por ahí ya dijo: ¡Ya basta señor Presidente! ... ¿Hasta dónde vamos a llegar?...

... Amenazas constantes a los periodistas, porque cada día escriben la verdad de una falsa transformación...
... ¡Pobre México!... ¡Pobres mexicanos!...

... Una lupa más habrá de ejercerse en el próximo gobierno de la maestra Delfina Gómez, en donde se asegurará la eficacia, eficiencia, transparencia y honradez en el servicio público en la entidad...

... Esto que quiere decir... Simplemente que será su mandato, un ataque frontal contra la corrupción...

... Para ello, la mandataria electa sostuvo una reunión con el secretario de la Función Pública federal, Roberto Salcedo Aquino, a fin de establecer una coordinación permanente en materia de transparencia y combate a la corrupción, así como de rendición de cuentas en el Estado de México...

... Con este tipo de acciones, Gómez Álvarez anuncia a través de sus redes sociales, que pretende un gobierno cumplidor en materia de transparencia, para que desde un principio exista un verdadero acceso a la información, y una rendición de cuentas claras...

... Cabe señalar que, durante la reunión se destacó la importancia de establecer medidas de control y vigilancia de los recursos, para combatir frontalmente la corrupción en la entidad, permitiendo así que el Gobierno del Estado de México pueda cumplir sus objetivos y alcanzar el bienestar de las y los mexiquenses...

... Delfina Gómez, quien tomará protesta como mandataria estatal el próximo 14 de septiembre, sigue así manteniendo su idea de conformar un proyecto de gobierno con el apoyo federal, para el periodo 2023-2029...

... En semanas anteriores, el equipo de transición de Delfina Gómez ha anunciado que, dentro de las acciones inmediatas contempladas para su próxima administración, tiene la perspectiva de un ajuste en su estructura orgánica gubernamental, lo que implicaría renombrar al menos dos Secretarías en teoría: la de Desarrollo Social, por la de Bienestar; y la de la Contraloría, por la de la Función Pública...

... Mediante otro comunicado de prensa, la gobernadora electa también informó que se reunió, el pasado miércoles, con el mandatario de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, con el propósito de establecer una tarea coordinada con estados vecinos al mexiquense, en este caso, sobre los problemas en común que afrontan estas dos entidades, y observar la mejor manera de resolverlos...

... Todos los mexiquenses esperamos un gobierno de resultados ¡y sin excusas!...

... Resulta que, independientemente de las siete mesas de transición que sumarán entre el gobierno entrante y el saliente, en tres semanas habrá una reunión más, para evaluar la información y culminar la entrega-recepción antes de la toma de protesta, y existan las condiciones de que la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez inicie el 16 de septiembre su sexenio...

... Del 11 de julio y hasta el 15 de agosto, Gómez Álvarez y su equipo de transición, han sostenido cinco mesas de trabajo, por lo que únicamente faltarán que se desarrollen dos más y terminar dicho proceso...

... Recordemos que los temas han sido gobernabilidad y seguridad; salud e Instituto de Salud del Estado de México y Municipios (ISSEMyM); infraestructura, agua y movilidad; finanzas, contraloría y justicia y derechos Humanos; y educación, cultura y turismo...

... No habrá más mesas de transición, a pesar de que los temas no se agotan con las siete por terminar...

... Aclaran sus voceros de la texcocana que, a pesar de ellos, los distintos secretarios del gobierno de Del Mazo Maza, han entregado la información de sus respectivas dependencias, amén de "desdoblarse" datos que se les hacen llegar al equipo de Delfina Gómez, de todos los ramos que integran la actual administración...

... Ya le contestaron al presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, su bravata de ir a Toluca con un buen número de ciudadanos de esa localidad, para protestar porque "le quieren quitar superficie geográfica", por cuestiones de límites territoriales...

... Resulta que su homólogo de Acolman, Rigoberto Cortés Mendoza, con quien mantiene la controversia donde se sitúan 20 colonias, le revirtió su declaración aduciendo que la definición de los límites territoriales, entre su municipio y el de Ecatepec, es un tema legal "que no se resuelve con movilizaciones"...

... Luego de que el gobierno de Ecatepec anunció un frente ciudadano para defender 469 hectáreas en diferendo limítrofe, en Acolman las autoridades dieron su postura por la posesión del territorio...

... Este tema, como el que tienen otras localidades mexiquenses, ya tiene varios años sin que la Legislatura haga un dictamen real de cada situación...

... Así, en su favor, Cortés Melgoza expuso que existe un decreto de cuando se hizo una dotación de tierras de la Hacienda de Tepexpan al Ejido de Chiconautla, donde está el área en conflicto...

... Expuso que los límites territoriales no tienen nada que ver con los límites ejidales, "inclusive hay límites que abarcan dos estados y no porque les doten de tierras a un ejido, ya forma parte de"...

... A saber, el gobierno de Acolman expone que tiene documentado que, a las escuelas de la colonia La Laguna Chiconautla, así como a familias de colonias como la Vicente Guerrero o Pirul, los ha dotado de servicios y agua potable desde hace mucho tiempo atrás...

... Ya no se sabe a ciencia cierta con qué fin da a conocer el Tribunal Electoral del Estado de México, amonestó públicamente a la ex candidata a la gubernatura de la coalición "Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, por la colocación de propaganda de precampaña que no fue retirada a tiempo...

... Perdón, pero son datos insulsos, que no van a cambiar el rumbo de la historia, ni siquiera ponderan la labor de un Tribunal, que no supo actuar a tiempo, con muchos otros delitos electorales, en contra de quienes van a ostentar el poder en la entidad mexiquense...

... Además, por otra parte, ordenó al alcalde y al secretario del ayuntamiento de Ocuilán, incluir un punto de acuerdo propuesto por una regidora que no había sido tomado en cuenta...

... Esta clase de autoridad electoral, es la que quiere borrar del mapa, el Presidente López Obrador, y tiene mucha razón, porque valen una pura y dos con sal...

... Pero sus anuncios del TEEM no quedaron ahí...

... También revocó un oficio emitido por la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en respuesta a una ciudadana que solicitó medidas afirmativas en favor de las y los mexiquenses residentes en el extranjero para garantizar el derecho a votar y negó que un regidor de Texcoco haya incurrido en una falta por ocupar al mismo tiempo ese cargo y el de representante suplente de Morena en un Consejo Distrital...

... Ya mejor, como dicen los estadounidenses: No comments!...